



栗井っ子だより 11月号

令和5年11月17日

松山市立栗井小学校

TEL 089-994-1006

栗井っ子ダンサーズ



特別活動主任

4年ぶりの対面実施となった栗井っ子発表会。「全校一斉に盛り上がる雰囲気を作りたい」「誰でもオープニングに挑戦してほしい」という願いを持って栗井っ子ダンサーズを結成しました。9月中旬、最後まで粘り強く練習を頑張ってくれる人を募集したところ、総勢60名の子供たちが栗井っ子発表会の盛り上げに貢献したいという思いを持って集まりました。ダンスの曲は1分40秒と時間は短いものの、テンポが速くそれぞれの動きにキレが求められるものでした。最初は振りを覚えることに戸惑っていましたが、上手に休み時間や家庭での時間を活用し、完成度が上がっていきました。本番では、栗井っ子ダンサーズ全員のさわやかな笑顔が輝き、発表会のオープニングとしてふさわしいものになったと思います。

今回の活動を通して、改めて栗井っ子の粘り強さや向上心の高さに驚きました。日々の学校生活や家庭生活で積み重ねられたものが大きいのだと思います。心身ともに成長していく子供たちをこれからも支えていただきたいです。これからもどうぞよろしく願いいたします。



むすび座がやってきました!

10月25日(水)に人形劇団むすび座の方々に来てくださり、大迫力の人形劇を披露してくださいました。プロのすばらしい表現力や発声に、子供たちも興味津々。まるで人形たちが生きているようで、どんどん作品の世界に引き込まれていきました。教室に帰ってからも劇中に流れた歌を口ずさむ子供たちの姿が見られました。

栗井っ子発表会

「たぬきの糸車」は、1年生みんなで大きな声を出せたのでよかったです。せりふの声も大きかったし、踊りや振り付けもできていました。私も恥ずかしかったけど、たぬきの踊りを頑張っていて、うれしかったです。帰ってから、家の方が「上手だったよ。」と言ってくれて、とてもうれしかったです。

1年

僕は、栗井っ子発表会で、ダチヨウの役をしました。ダチヨウの役は走らないといけないけど、走るのが好きなので頑張りました。本番では少し緊張したけど、みんなが手拍子してくれたのでうまくできました。とてもうれしかったです。

2年

私は、「ジャンボリミッキー」のダンスをカッコよく踊れました。「スーパーカリフラジリスティックエクスピアドーシャス」を歌うとき、みんなと合うように左右に手を振りながら揺れました。目を大きく開いて歌うと、きれいな声を出せました。どの学年もすばらしい発表でした。心に残ったのは、5年生のスターウォーズです。心が一つになって演奏されていました。4年生になってもりっぱな歌声を響かせたいです。

3年



私が頑張ったことは、「ねこバス」の鍵盤ハーモニカと「やさしさに包まれたなら」の合唱です。本番の日まで、家でたくさん鍵盤ハーモニカの練習をして、完璧にできるように頑張りました。本番では、間違えることなくできました。「やさしさに包まれたなら」は、最後の高い音に注意して歌いました。来年は5年生になるので、楽器の演奏を頑張りたいです。

4年



僕は、栗井っ子発表会で頑張ったことが二つあります。一つ目は、合唱で歌う時に、しっかりと目を開けて、大きな声で歌ったことです。指揮に合わせて、体を揺らしながら歌うことも頑張りました。二つ目は、合奏です。「スターウォーズ」は、楽器をいっぱい使うので難しい曲でした。だけど、最後まで指揮者の方を見ながら、みんなと息を合わせて演奏することができたので良かったです。来年は小学校最後の発表会なので、思い出に残る発表会になるように全力で頑張ります。

5年

どの学年の子供たちも練習の成果を発揮し、一杯豊かに表現しました。



栗井っ子発表会で頑張ったことは、三つあります。一つ目は、ピーマン体操です。膝と肘をしっかりと伸ばして踊りました。緊張していたけれど、うまく踊れたので良かったです。二つ目は、6年生の発表です。マルセリーノの合奏では、リコーダーの高い音や低い音、#に気を付けて演奏しました。「天の川のひとしずく」では、サビのところでしっかり息を吸って高音を出すことを頑張りました。「会えない時も」では、大きな声で歌うことを頑張りました。「ぼくらの日々」では、高音をはっきり出すことを意識しました。大きくきれいな声で歌えたので良かったです。三つ目は、司会です。司会のせりふを大きな声ではきはきとすることができました。どの学年の発表もすごかったです。小学校最後の栗井っ子発表会で全力を出し切れたので良かったです。連合音楽会に向けて、もっときれいな歌声が出せるように頑張りたいです。

6年